

ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DEL 03.04.21

Ica, siendo las 21:05 horas del día 03 de abril del 2020, vía virtual mediante la plataforma zoom, bajo la presidencia del señor Decano Dr. William Eberth Ríos Zegarra, se reunieron los miembros del Consejo de Facultad:

Dr. Pedro Arturo Anicama Espinoza,

Mag. Pedro Octavio Lévano Miranda,

Mag. Jorge Luis Huarcaya Rojas,

Mag. Gustavo Agustín Cabrera Muñoz,

Mag. Marina Fortunata Vásquez Rosales,

Mag. Cesar Raffo Rejas,

CPC. Alberto Antonio Peña Medina,

Marlon Donayre Toledo,

Liesel Prado Vallejos,

Samuel Gazitua Segura

y como soporte técnico el Trabajador Administrativo CPCC. Luis Gustavo Miranda Silverio, como invitados están el director de la Escuela Profesional y directora de la Unidad de Departamento Académico con el propósito de llevar a cabo la sesión extraordinaria convocada en la fecha según citación y la agenda siguiente:

1. Oficio N°008-JDA-FC-UNICA-2021.

El señor decano saluda a los señores docentes, estudiantes y da inicio al Consejo de Facultad Extraordinario. Indica, con respecto al primer punto de la agenda que la jefa del Departamento Académico de la Facultad Solicita la Aprobación de la Distribución de la Carga Académica para el Semestre Académico 2020-II, para la cual invita a la Dra. Carmen Lucia León Castañeda exponga la Distribución de la Carga. La Dra. Carmen Lucia León Castañeda expone lo distribuido en observancia del nuevo marco normativo. El señor decano indica que la preparación de clases ya no pertenece a la carga Lectiva si no a la no Lectiva según lo indica el Reglamento General de la Única. El Profesor Pedro Anicama Espinoza observa su carga asignada, indicando que son demasiadas horas lectivas, y ya no le quedara horas no Lectivas lo cual se le perjudicara en la evaluación de desempeño docente. El profesor Jorge Huarcaya Rojas, observa porque le asignas secciones diferentes, indica que en el 2020-I tenia los salones de 4to A, B y H, y ahora está figurando F, G y H, pregunta por qué esos cambios. El señor decano le pide a la Dra. Carmen león explicar los cambios solicitados por los docentes. El profesor Cesar Raffo indica que se le asigne otra sección que ya enseñó en el semestre anterior. El señor decano le pide a la Dra. Carmen león verificar los pedidos de los docentes.

El señor decano, le pide al señor Luis Miranda Llevar a votación para aprobar la Distribución de la Carga Lectiva para el semestre académico 2020-II., aprobándose por Unanimidad con 7 votos de docentes y 3 votos de estudiantes.

2. Oficio N°009-JDA-FC-UNICA-2021.

El señor decano le concede el uso de la palabra a la Dra. Carmen León Castañeda, para que exponga lo solicitado con respecto a los resultados finales de la evaluación del desempeño docente. El señor decano, le pide al señor Luis Miranda Llevar a votación para aprobar los Resultados Finales de la evaluación del desempeño docente. Se lleva a votación el punto número 2 de la agenda, aprobándose por Unanimidad con 7 votos de docentes y 3 votos de estudiantes. Siendo las 23:00 horas y no habiendo otro asunto por debatir, el señor decano levanto la sesión.